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■菰野町産 神の穂使用新酒「田光」
試飲会（12.08）

■桑名宗社奉賛会大祭に参列
(12.10)

今や菰野町の特産銘酒として全国
で人気を博している新酒『田光』の
試飲会が4年振りに開催されました。
2009年から始まったこの取り組み
が、今後も末永く続くことをお祈り
申し上げます。

桑名総社は約1900年の歴史を有
する桑名最古の神社であり、神社
とその伝統の継承を目的とする
「桑名宗社奉賛会」主催の大祭神事
に参加致しました。

10月20日（金）より55日間の臨
時国会が12月13日（水）に閉会し
ました。
成立した閣法14本(211回国会から
の継続2本含む)、議員等により提案
された法案3本、条約1本です。
中でも最も重要な被害者救済法は、
与野党の賛成多数で成立しました。

■桑名市深谷地区合同国政報告会
（12.24） 安養寺にて山本さちこ参議院議員と

合同国政報告会を行いました。来年の
通常国会において25年ぶりに改正され
る見込みの農業基本法に関し、不安定
な国際情勢の中での食料安全保障の強
化の重要性をお話しました。担い手農
家への集約と併せて、農村振興や集落
機能の維持のための小規模農家への支
援も不可欠です。さらに、大山田ＰＡ
スマートＩＣについての意見交換も賜
り、大変有意義な報告会となりました。

幹事を務めている党のスポーツ
立国調査会において、スポーツ立
国実現に向けたスポーツ振興施策
の充実のための申し入れを、財務
省に行いました。スポーツを通じ
た地域活性化･健康増進･障がい者
スポーツの推進･子どもの体力向上
等のための人材の育成･確保等と
いった内容です。

■党・スポーツ立国調査会 財務省主計局 前田次長へ申し入れ（12.08）

時間の許す限り年末のご挨拶へ伺い、国政の報告や、業界の状況について皆様
からご意見を賜りました。撮影に応じていただいた（左上から）(有)四日市酪農、
ミホクインダストリ(株)、㈱三重加藤牧場、㈱フクタ機工、(株)リョウシン、東
ソー(株)さま、ありがとうございました。
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第56回東海薬剤師学術大会「東海四
県会長懇談会」にて、開催地の衆議院
議員として、ご挨拶致しました。岸田
政権が最も重視する政策の一つである
「賃上げ」を、医療関係、特に、薬局
や薬剤師の分野においても実現するた
めに、令和６年度に向けた調剤報酬改
定に向けて、微力を尽くしていくこと
を申し上げました。

職員の皆様にお集まりいただき年末の
ご挨拶の機会を頂戴しました。保育園を
始め、学童保育所や放課後子ども教室等
を運営される皆様に感謝申し上げると共
に、日本版DBSの論点や、共同親権の議
論の状況をお伝え致しました。子どもた
ちを取り巻く環境が、社会全体として良
くなるよう、皆様のお声を賜り、国政の
場にてしっかり議論して参ります。

商店街などでアルコール類の小
売業を営んでみえる皆様から、現
場の声を伺いました。販売原価を
下回る価格の問題や酒類販売管理
研修の弾力的な運用などに関する
要望をお聴きしました。

令和6年度政府予算に対する戦没
者遺族の処遇改善に関して要望を
受けました。戦後78年が経過し、
戦中戦後の体験談を語る「平和の
語り部」事業創設のため、2500万
円の概算要求を実現して欲しいと
いった内容です。

ご多忙の中、議員会館に表敬訪
問にお越しいただきました。
2024年働き方改革について、熱く
意見を交わしました。

秘：国会議員のバッジはどのようなものですか？

石：国会議員の議員記章は菊花模様です。

衆議院議員は赤紫色、参議院議員は紺色のモールを

取り付けています。

新米秘書 の 質 問 コ ー ナ ー ！ ！ V o l . 9

【衆議院】 【参議院】

川越町のよつば会の十五周年記
念祝賀会にご招待頂きました。
よつば会は、障害のある利用者さ
まの意向を尊重して個人の尊厳を
保持しつつ、自立した生活を地域
社会において営む事が出来るよう
支援する事を目的としておられま
す。国が推奨する「賃上げ」を実
現し、従事されている皆さまの
処遇が少しでも改善されますよう
尽力して参ります。
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